

## Vous n'êtes pas seul

### Description

Nombres 14:1-9.

Nous parlons de faire des choix depuis quelques jours. Les Israélites, libérés de l'esclavage, sauvés tout au long de leurs voyages dans le désert et guidés vers une nouvelle patrie, avaient maintenant un choix à faire : faire confiance à Dieu ou pécher par la désobéissance. Sans aucun doute, ils avaient peur. Je ne peux pas imaginer ce que je ressentirais face à une terre de gens plus forts et plus grands que moi. Pourtant, Dieu les avait amenés jusqu'ici.

Plus d'une fois, les Israélites furent rassurés : N'ayez pas peur. Dieu était conscient de leur réponse à ces personnes fortes. Dieu ne l'a pas carté ou ridiculisé parce qu'ils avaient peur. Au contraire, Dieu les a réconfortés encore et encore : N'ayez pas peur.

Pourquoi ? Parce que Dieu est avec nous. Si Dieu leur avait demandé de s'occuper de cela par eux-mêmes, alors nous comprendrions certainement leur désir de dire « non » à une telle demande. Cependant, Dieu a assuré aux Israélites qu'ils n'iraient pas seuls. Dieu était avec eux.

C'est l'une des vérités les plus réconfortantes et les plus encourageantes : nous ne sommes pas seuls. Dieu nous accompagne. N'ayez pas peur !

Auteur : Stefanie Hendrickson

**date créée**  
2025/10/08